

Dolomiten vom 05.03.2013



BRUNECK. Noch insgesamt dreimal (am 6. und 7. März sowie bereits heute Abend als geschlossene Schülervorstellung) wird am Stadttheater von Bruneck in der Regie von **Peter Oberdorf** „Faust“ inszeniert. Was bereitet dieses grandiose Werk von **Johann Wolfgang von Goethe** uns als Schüler doch

schlaflose Nächte. Was die vier Schauspieler meisterhaft gerafft auf die kleine Bühne mit dem von **Klaus Gasperi** äußerst originell gestalteten Bild bringen, ist sensationell. **Maria Kankelfitz** und **Martin Radecke**, zwei Schüler Gasperis (in den letzten drei Jahren hatten sie den Lehrgang an der Eu-

ropäischen Theaterschule Bruneck besucht), zeigen großes Können. Kankelfitz erhält ein festes Engagement am Brunecker Stadttheater, ein solches hat bereits **Horst Herrmann**, ein erfahrener und routinierter Schauspieler. Als Gretchen, der vor ihrem Heinrich so schrecklich graut, brilliert **Christine**

**Lasta**. Teuflich und verführerisch, durchtrieben und böse ist der Mephisto: Radecke ist eine ideale Besetzung. Vor Herrmann als Dr. Faust, wie er die aufwühlende Textflut betonungssicher beherrscht, muss man den Hut ziehen. Im Bild von links Kankelfitz. Herrmann, Gasperi, Lasta und Radecke.